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今日雁门今日雁门
本报讯(记者 石俊文) 12 月

25 日上午，县委书记张生明深入枣
林镇机关、泉鑫机械制造有限公司、
枣林镇鹿蹄涧村疫情防控检测点、上
磨坊乡红泥湾村森林防火检查站督
导检查疫情防控、安全生产、打击私
挖盗采、森林草原防火工作。县委常委、政府常务副县长
王世伟、政府副县长李海东，县委办、卫健局、应急管理局、
自然资源局、林业局、市生态环境局代县分局、枣林镇、上
磨坊乡主要负责人参加督导检查。

在枣林镇机关，张生明主持召开全镇干部大会，对全
镇近期重点工作作出安排部署。张生明强调，要认真汲取
教训，全面深刻反思。对标枣林镇新钻矿业私挖盗采事件
暴露出的责任落实不到位等问题，举一反三、全面剖析，挖
根源、找病根，对症下药，全面开展安全生产大检查，坚决
防止类似事件再次发生。要扭住重点关键，牢牢守住底
线。紧扣全镇安全生产、环境整改、疫情防控、森林防火、
巩固拓展脱贫攻坚成果、纪律作风整顿等重点工作，动真
碰硬、铁腕整治，做实底线工作。要全面盘点工作，迅速强
弱补短。紧盯目标任务，开展问题大起底，全面盘点梳理，
查找差距和不足，逐项过筛、逐个完善。要强化责任担当，

增强本领水平。以强烈的责任意识、担当意识和高效务实
的工作作风，着力提升应急处突、矛盾化解、舆情管控、果断
处置能力。要坚持问题导向，抓紧做实工作。紧密联系当
前重点工作，时刻发现问题、解决问题，突出“严紧实”，务实
有效开展工作。要学会预判统筹，加强工作主动。立足“抢
早、抢小、抢先”，加强预判预控、坚持综合施策，全面抓好风
险隐患排查整治，牢牢掌握工作主动权。要高标谋划工作，
突围争创一流。思想往高处解放、工作向高标定位，对标先
进争一流、比学赶超求跨越。要重抓班子队伍，凝聚工作合
力。坚持以“钢班子”带“铁队伍”，把建设政治上靠的住、工
作上有本事、作风上过得硬的干部队伍作为政治责任扛牢
抓实，铁面严管队伍、倾情善待干部，关怀约束并重、促进凝
心聚力。要严明工作纪律，坚决追责问责。下猛药、出重
拳，加强纪律作风整治，严肃工作纪律、压实属地责任，对不
担当、不作为、乱作为、假作为的“零容忍”，从严、从重、从快

追责问责、从严处理。
在泉鑫机械制造有限公司生产车

间，张生明对标安全生产检查项目，督促
指导企业全面排查风险隐患，落实落细
安全防范措施，守好安全生产基本盘。
他强调，要全面落实“系统化思维、常态

化预防、精准化管控、长效化运行”工作总思路，实行重点工作
综合研判会商调度制度和“县城片区制、乡村包保制”，真正把
安全生产“543”工作机制和安全生产“1312”工作法的每项要
求、每条举措、每个细节落实到位。

在枣林镇鹿蹄涧村疫情防控检测点，张生明检查检测点设
施条件和工作开展情况，看望慰问值守一线工作人员，叮嘱大
家要尽心尽责坚守工作岗位，同时做好自我防护。他强调，要
时刻绷紧疫情防控这根弦，抓实抓细疫情防控措施落实，确保
疫情防控工作滴水不漏、万无一失。

在上磨坊乡红泥湾村森林防火检查站，张生明详细了解森
林防火工作安排部署情况，并对执勤人员坚守岗位的辛勤付出
表示感谢。他指出，当前正值森林火灾高发期，大家要切实增
强做好森林防火工作的责任感，坚决克服侥幸心理、麻痹思想，
始终保持高度警惕，严格落实防范措施，切实强化火源管控，注
重发挥基层组织作用，毫不放松地抓好森林防火工作。

本报讯（记者 石俊文） 12月24日上午，县委书记张生明深入县供
电公司调研工业企业用电监管工作并座谈。县委办、县工信局主要负
责人，县供电公司中层以上干部参加调研座谈会。

座谈会上，张生明与该公司中层以上干部围绕工业企业用电安全
和保障进行了深入交流。他强调，规范工业企业用电管理，是杜绝企业
私挖滥采、违规生产的有力举措。要提高政治站位，自觉服从大局、加
强分析研判，及时发现苗头性、倾向性、潜在性问题，切实把供电监管工
作放到全县高质量发展大局去谋划、去推动。要加强教育管理，抓好班
子、带好队伍，切实加强重点领域和关键环节从严管理，把廉政风险防
控工作落到实处。要强化责任担当，认真做好供（停）电审批工作，严格
执行供（停）电相关规定，保障好工业企业供（停）电工作。要加大用电
监管，落实好工业企业用电监管主体责任，加大巡查排查力度，做到“精
准锁定、准确打击”。要加强分析研判，比差异、看趋势、找规律，将线损
明显偏高、用电量波动异常、电量负荷与生产经营有明显差异的工业企
业列为重点检查对象。要扭住突出问题，紧扣责任心不强、监管不到位
等突出问题，开展供电服务专项检查。要依法依规推进，高举法治“利
剑”，站在法治的制高点上，充分运用法治思维和法治方式，依法依规推
进工业企业违规用电惩治工作。要坚决追责问责，对工业企业违规用
电要“零容忍”，发现一起、整治一起，依法依规予以严厉打击，全方位推
动全县工业企业用电科学化、规范化、制度化管理。

本报讯（实习记者康涛 郝学文）12月
20日，美卓奥图泰大中华区业务发展副总
裁文扬之一行在我县调研。太钢集团副
总经理、矿业公司党委书记、经理曹志福，
县委副书记、县长温安娜，政府副县长李
宝炎出席座谈会，县直相关部门负责人参
加座谈会。

座谈会上，与会人员集体观看了代县
招商引资宣传片，县招商投资促进服务中
心负责人推介了县情；县产业集聚区发展
中心负责人介绍了工业园区建设等相关
情况，县工信局负责人介绍了我县矿产资
源情况以及涉铁行业情况。

文扬之详细介绍了美卓奥图泰发展
概况、公司规模、经营理念、运营模式、项

目案例及业务优势等，希望双方进一步沟
通交流，寻求合作机会，实现双方共赢。

温安娜对文扬之一行的到来表示热烈
欢迎。她指出，代县区位优势明显、交通便
利、发展潜力巨大，有特色产业的基础、有
整体框架的基础，真诚希望企业家关注代
县、投资代县，代县将全力以赴为企业提供
更优质的服务，创造更优良的营商环境，助
推合作项目尽快落地见效，让企业家在代
县投资放心、发展放心，实现互利共赢、共
同发展。

会后，文扬之一行还前往代县工业园
区详细了解园区规划和布局情况，并深入
代县久力新型材料有公司机械制造分厂考
察交流了智能矿山装备制造项目。

本报讯（实习记者 康涛 郝学文）
12 月 24 日上午，县委副书记、县长温安娜
先后深入到枣林镇中心卫生院、代县北高
速口疫情防控检查站督导检查疫情防控工
作；政府副县长、县公安局局长王志勇和政
府办、疾控中心、县医疗集团负责同志参加
检查。

在枣林镇中心卫生院，温安娜仔细查
看入院人员登记、“两码”查验等情况，详细
了解预检分诊、院内感染控制、购买“一退
两抗”药品实名登记制度落实及个人防护
措施、防控物资储备等疫情防控措施落实
情况。温安娜指出，当前，国内疫情防控形
势严峻，卫生院作为基层医疗机构，要提高
认识，不麻痹、不松懈；要严格落实人员戴
口罩、测体温、查健康码、行程码等疫情防
控措施、特别是对从高、中风险地区返乡来院人员的信
息进行摸排；要压实主体责任，强化担当作为；要从严
加强院感防控，强化医疗机构“哨点”作用，抓紧抓实抓
细新冠肺炎各项防控工作，确保各项防控措施落实到
位。

在代县北高速口疫情防控检查站，温安娜详细了
解检查站人员配备、疫情防控检查事项、来代返代车辆

及人员登记和应急处置等情况。温安娜要求，高速出入
口是“外防输入”的第一道关口，要坚决克服麻痹思想和
侥幸心理，坚持24小时值班值守，确保做到逢车必查、逢
人必检、人人扫码，同时对来代车辆和随车人员进行信息
登记，严守疫情防控第一道防线，严格落实各项管控措
施；要科学合理安排好轮班值守，保障好检查站人员饮食
和御寒保暖措施，并叮嘱一线工作人员在做好值守的同
时加强自我防护，保障自身安全。

县委书记张生明督导检查疫情防控、安全生产、打击私挖盗采、森林草原防火工作
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美 卓 奥 图 泰 大 中 华 区 在 我 县 调 研

县 委 副 书 记 、县 长 温 安 娜 督 导 检 查 疫 情 防 控 工 作 本报讯（实习记者 何琬琪 程羽燕） 民生利益
无小事，一枝一叶总关情。12 月 23 日下午，数九的
寒冬挡不住“娘家人”的脚步，县人大常委会主任郭
万国，副主任闫耀勇、王秀芳、李诺、高步峰带领调研
组一行，带着对百姓的关切，走社区，访住户，就全县
能源革命综合改革“煤改电”工作进行了专题调研。
政府副县长李宝炎，县能源局、电业局部门负责同志
陪同调研。

调研组一行先后前往雁门关镇南口村住户家
中、阳明堡镇中学、新高小区热源厂、上磨坊乡十里
铺村小区，就农村分散式“煤改电”进展情况、乡镇集
中式小区“煤改电”运行情况、集体单位自主改造使
用情况进行了详细了解和查看。

每到一处，大家都亲自用手感受暖气片温度，仔
细询问“煤改电”设备运行、使用成本、政策补贴落
实、安全知识普及等情况，现场了解群众对新采暖方
式的切身感受，还不时与群众现场算起“经济账”“健
康账”。听着用户们打心底里支持政府这一环保措
施，支持推进清洁取暖工程，大家脸上都露出了满意
的笑容。

郭万国指出，农村冬季清洁取暖，关系广大群众温暖过冬，关
系大气环境改善，既是政治任务，也是民心工程，眼下正值供暖
季，相关部门要把此项工作摆在讲政治的高度，牢固树立服务意
识，时刻把群众冷暖记挂在心上，确保用户改得放心、用得舒心，
温暖清洁过冬。
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本报讯（实习记者 何琬琪 程羽燕）12月
22 日下午，政协第十六届代县委员会常务委
员会召开第四次会议，县政协主席陈月峰主持
会议并讲话。政府副县长李海东，县政协副主
席魏孟伟、王志英、杨梁远、王粉梅出席会议，
全体政协常委参加会议。市生态环境局代县分局、县自然
资源局负责同志、县政协办公室和各专委会主任、部分政协
委员和乡镇政协工作联络组组长列席会议。

会议分两个阶段进行。
第一阶段，全体常委、列席人员一同深入到聂营镇西高

泉村、代县宝瑞通铁矿、代县亨通矿业等地，采取实地视察、

听取汇报、现场观摩等方式，对中央环保督查问题整改情况
进行了全面调研。

第二阶段，在政协常委会议室，协商通过了关于张建伟
等同志职务任免的决定；听取了市生态环境局代县分局、县
自然资源局的工作汇报；部分常委及列席委员围绕推进中
央环保督察问题整改落实工作，结合视察情况及工作汇报
情况进行了协商议政；李海东从整改成效、存在问题、共同

监督、立行立改等方面进行了补充讲话。
陈月峰指出，一要提高政治站位，强化责任

担当。在推进生态文明建设上，政协要树牢“两
山”理念，贡献智慧力量；职能部门要抓好整改落
实，筑牢生态屏障。二要围绕中心大局，强化答

卷意识。在落实中央环保督察问题整改上，政协要深入协
商议政，提出真知灼见；职能部门要加大整改力度，高质量
完成整改任务。三要坚持系统思维、强化生态优先。在推
动全方位高质量发展上，政协要发挥联系面广的优势，凝聚
绿色发展共识；职能部门要坚决破除资源依赖，以整改倒逼
绿色转型发展。

县政协十六届常委会第四次会议召开


